

WAZ online, 1.02.22,

Kommentar von Kathrin Meinke

Weißer Fahnen an Grundschulen – Kapitulation an Grundschulen

Herne. Herne Grundschulen hissen weiße Fahnen. Das wird höchste Zeit! Die Kapitulation müsste jedoch eigentlich in Düsseldorf erfolgen. Ein Kommentar.

Die Grundschulen kapitulieren symbolisch und hissen die weiße Fahne. Es wird höchste Zeit! Zwei Jahre lang sind Schulleitungen, Eltern und Schülerschaft mit ständig neuen und kurzfristigen Änderungen aus Düsseldorf konfrontiert, die am liebsten spät abends ins Haus flattern. Doch das aktuelle Testchaos übertrifft alles: Zunächst wird direkt nach den Ferien auf ein neues System mit zwei Proben umgestellt, das Schulen und Eltern den Schlaf raubt.

Zwei Wochen später die Änderung. Aber anstatt durchdachte neue Konzepte auf den Weg zu bringen, anstelle eines klaren Schnitts, kann sich die NRW-Schulministerin, so scheint es, nicht von den von ihr einst so hoch gelobten Lolli-Tests trennen. Die Mischung aus sensitiven PCR-Lollitests und anschließenden Schnelltests ist allerdings untragbar und bringt nur noch mehr Anspannung in die Schulen. Dann muss das System für gescheitert erklärt und wie bei den weiterführenden Schulen ganz auf Schnelltests umgestellt werden, auch wenn sie ungenauer sind.

Es ist Zeit, ein Zeichen zu setzen und je mehr Schulen, Eltern und Kinder am Mittwoch Flagge zeigen, umso besser. Die eigentliche Kapitulation müsste aber eigentlich in Düsseldorf erfolgen – oder ist sie das bereits?